

Protokoll der Sitzung des Gemeinde Leitungsteam (GLT) der Gemeinde Hlst. Dreifaltigkeit vom 15.02.23

Beginn: 19:00 Uhr

Anwesend:

Frau Hedwig Franz

Herr Dr. Grenzmann

Herr Wolfgang Kretschmann

Herr Klaus Erbrich

Frau Jutta Rogold

Entschuldigt:

Frau Marion Kamberg

Frau Barbara Schulte Rosier (als Vertreterin des KV)

Herr Wilhelm Kurt

Gast:

Gemeindereferentin Marion Vogt (Ansprechpartnerin für Dreifaltigkeit im pastoralen Bereich)

Top 1: Stand Sanierung Glocken und Glockenturm:

Seit nunmehr fast 6 Jahren läuten die Glocken nicht mehr. Bis heute gibt es keinen genauen Termin, ob und in welchem Umfang mit der Sanierung der Glocken und des Glockenturms begonnen werden soll. Klar ist, dass enorme Kosten für Heizung, Anstrich und Sanierung des Mauerwerks im unteren Turm ins Haus stehen. Unklar ist, wieweit die Glocken bei diesen Kosten Berücksichtigung finden können. In diesem Zusammenhang berichtet Herr Kretschmann über die Vorgabe von Paderborn, dass ein Drittel der Gebäude im Pastoralverbund stillgelegt werden soll.

Das GLT bittet den KV mit Nachdruck, zeitnah über den Sachstand der Sanierung informiert zu werden.

TOP 2 Anschaffung neuer Altarkerzenständer

Die 6 neuen Kerzenständer werden voraussichtlich Mitte Februar ausgeliefert.

TOP 3 Liturgie in der Fastenzeit und an den Kar- und Ostertagen.

In heiligste Dreifaltigkeit wird in der Fastenzeit ein Hungertuch aufgehängt werden. Gemeindemitglieder werden eine heilige Messe am 5. März mitgestalten, in der das Hungertuch thematisiert wird. Ein Fastenessen wird es in diesem Jahr nicht geben, da die Begegnungsstätte nicht beheizt werden darf.

Top 4 Neue Ausgabe der KathIS zu Ostern

In der neuen Ausgabe soll ein Artikel aus pfarrbriefservice.de über die Bedeutung von Kirchturm und Glocken für das Gemeindeleben veröffentlicht werden. Ein Bild des „stillen Turms“ aus Dreifaltigkeit soll auf unsere Misere hinweisen.

Die Lokalpresse soll kurzfristig noch nicht eingespannt werden.

Top 5 Sumba – Stand der Entwicklung

Pater Jack verlässt die Redemptoristen in Bonn und geht nach Indonesien. Wenn es terminlich passt, soll es im März ein Abschiedsgottesdienst in Hlst. Dreifaltigkeit mit Pater Jack geben. Ein Nachfolger als unser Ansprechpartner für Sumba ist noch nicht bekannt. Mit dem neuen Ansprechpartner soll die Verbindung zu Sumba weiter vertieft werden. In

Zukunft sollen nur noch Projektschritte gefördert werden, bei denen eine unmittelbare Verwendung der Gelder von Dreifaltigkeit erkennbar ist.

Herr Grenzmann wird in diesem Sinne mit den Redemptoristen sprechen.

Top 6 Gemeindeveranstaltungen in Hlst. Dreifaltigkeit

Es wird auch in diesem Jahr ein Waldgottesdienst stattfinden. Die Vorbereitungen laufen. Das Frauen-Frühstücks wird auch in diesem Jahr angeboten. Nächster Termin 21.03. im Forum St. Pankratius

Es soll der regelmäßige Gemeindefrühshoppen in der „warmen Jahreszeit“ wieder eingeführt werden. Am Sonntag den 04.06. wird das GLT den ersten Frühshoppen durchführen.

Im Zusammenhang mit den Gemeindeveranstaltungen wies Frau Vogt darauf hin, dass aus heutiger Sicht das Gemeindeleben großräumiger erfasst werden muss. Der allgemeine Hinweis, dass durch diese Praxis der Gemeinde „der Boden entzogen würde,“ blieb jedoch unbeantwortet.

Die Mitglieder des GLTs fühlen sich besonders dem Standort Heiligste Dreifaltigkeit verpflichtet, auch weil nicht alle Gemeindemitglieder uneingeschränkt mobil sind.

Zusatz für Herrn Kretschmann

Bitte zeitnah die noch vorhandenen Gruppen in Dreifaltigkeit abschreiben mit der Bitte einen Frühshoppen zu organisieren (Zeitraum Juli bis Oktober?)

Top 7 Verschiedenes

Herr Grenzmann berichtete über den Neujahrsempfang der Erlöser Gemeinde. Herr Dr. Abrath wird Mitte des Jahres in Ruhestand gehen. Die Zusammenarbeit mit dem Frauen-Frühstückskreis -namentlich Frau Rogold und Frau Schmiemann- wurde besonders gelobt. Es besteht allerdings der Wunsch nach mehr gemeinsamen Projekten in Wermingsen. Die katholische Kirche in Wermingsen ist jedoch erst auf dem Weg, Aktivitäten auch ohne priesterliche Begleitung durchzuführen. Hier lerne man noch, allerdings mit sichtbarem Erfolg.

Mit der Erlöser-Gemeinde sollen weiter Ideen umgesetzt werden, allerdings sollte man erst die Nachfolgeregelung abwarten.

Vorschläge:

Frau Rogold schlägt vor, den Gemeinsamen Filmabend wieder aufzugreifen. Sie wird den Vorschlag einer Vertreterin der Erlösergemeinde vortragen.

Es wurde vorgeschlagen, einige Exemplare der KathIs der Erlösergemeinde zu übergeben. Einladung der Erlösergemeinde zu unserem Gemeindefrühshoppen

Glaube bewegt – Zum Weltgebetstag 2023 aus Taiwan

In diesem Jahr findet kein eigener Gottesdienst der katholischen und evangelischen Innenstadtgemeinden statt.

Gottesdienste werden in den Gemeinden im Pastoralverbund angeboten (siehe Ausgabe Pastoralverbunds Nachrichten 18.02 bis 05.03)

Nächster Sitzungstermine:

Mittwoch, den 29.03.23 um 19:00 Uhr wieder in der BGS

Ende der Veranstaltung: 21:00 Uhr

gez. Klaus Erbrich